

Osnabrück

Schnelles Internet geht weiter

[18.02.2014] Übertragungsraten von bis zu 50 Mbit/s realisieren die Stadtwerke Osnabrück und osnatel im Stadtgebiet Osnabrücks. Das Projekt läuft bis Mitte 2015.

Die Stadtwerke Osnabrück und osnatel, eine Marke des Telekommunikationsunternehmens EWE TEL, setzen ihre Partnerschaft in Osnabrück fort. Nachdem bereits 2012 im Rahmen der Breitband-Offensive nahezu alle weißen Flecken in der Osnabrücker Breitband-Versorgung erschlossen wurden, geht es nach eigenen Angaben nun darum, die bereits vorhandene Bandbreiten zu erhöhen. „Der schnelle Zugang zum Netz trägt wesentlich zur Attraktivität als Wirtschaftsstandort, aber auch zur Lebensqualität der Stadt Osnabrück als Wohnort bei“, erklärt der Aufsichtsratsvorsitzende der Stadtwerke, Oberbürgermeister Wolfgang Griesert. Vom Breitband-Ausbau in Osnabrück werden knapp 29.000 weitere Haushalte profitieren. Die Stadtwerke und osnatel wollen bis Mitte 2015 mit schätzungsweise 20 bis 25 Kilometern Glasfaserkabel rund 160 so genannte Kabelverzweiger erschließen. Damit sind Bandbreiten von bis zu 50 Mbit/s möglich, durch Zusatztechnologien können künftig sogar bis zu 100 Mbit/s erreicht werden.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Osnabrück, Stadtwerke Osnabrück